

Konstruksi realitas sosial rivalitas antar suporter klub sepak bola dalam iklan tvc Extra joss (analisis framing iklan tvc extrajoss versi qurban 1 milyar)  
X + 90 halaman + Lampiran,  
Bibliografi : 17 buku, 9 jurnal dan artikel situs internet

## ABSTRAK

Realitas sosial rivalitas suporter sepak bola kerap diberitakan di berbagai media cetak dan elektronik. Rivalitas, sejarah, dan fanatisme kedaerahan sepertinya menjadi tongkat estafet bagi generasi kehidupan keras para suporter di Indonesia. Tidak ada suatu keuntungan satu pun dari beberapa tindakan brutal yang mereka lakukan baik itu di dalam atau di luar stadion. Bertepatan dengan hari besar Idul Adha, Extra Joss memilih moment itu untuk menayangkan iklan TVC bertemakan rivalitas antar suporter, sekaligus mempublikasikan kegiatan CSR mereka yang bertema “Extra Joss Qurban 1 Milyar”. Pembingkaiannya rivalitas antarsuporter dalam iklan Extra Joss versi kurban 1 milyar tentunya melalui proses konstruksi, disini realitas sosial antarsuporter dimaknai dan di konstruksi dengan makna tertentu

Tujuan yang hendak dicapai dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana konstruksi realitas sosial yang ada dalam iklan TVC Extra Joss versi Qurban 1 Milyar melalui teks berupa dialog, percakapan, ucapan dan gambar visual yaitu adegan, tindakan dari iklan Extra Joss versi Qurban 1 Milyar.

Penelitian ini menggunakan pendekatan konstruktivis. Pendekatan ini mempunyai penilaian sendiri bagaimana media dan iklan dilihat. Fakta / peristiwa adalah hasil konstruksi. Tipe penelitian ini adalah deskriptif dengan menggunakan pendekatan kualitatif.

Dalam iklan ini Extrajoss mengkonstruksi rivalitas anatar suporter menjadi sebuah rivalitas yang sehat, tanpa kebencian, perselisihan dan bentrokan antar suporter. Melalui aksi gotong-royong diharapkan mampu menciptakan perdamaian antara suporter. Strategi ini memiliki tujuan untuk menciptakan kedekatan antara perusahaan atau organisasi dengan masyarakat yang berimbas pada terdongkraknya citra perusahaan.

Kata Kunci : *Rivalitas, Konstruksi Realitas, Pencitraan*